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医療法人化のご報告「 新 たな 出 発 」
桜と仲よし像（当院ソーシャルセンター前）

　京ケ峰岡田病院は、このたび令和4年4月1日をもちまして「医療法人芳精会 京ケ峰岡田病院」として法人化いた
しましたので、ここにご報告申し上げます。医療法人となった4月1日には、幸田町の猿田彦三河神社の宮司さまに
お越しいただき、神事を執り行い、職員一同清 し々い心持ちで新たなスタートを切ることができました。
　当院は、昭和13年4月、岡崎市康生町において岡田弘が有床診療所を開設したところから始まっております。そ
の後、岡崎市羽根町への移転とともに精神科病院となり、昭和43年に現在の地に移り、病院の東側にある日本武
尊に纏わるロマンあふれる霊峰「京ケ峯」の名をいただき、「京ケ峰岡田病院」として歩みを始めました。
　開設時からの病院の基本理念は引き継がれ、常に患者さま、地域のみなさま、ここで働く職員、みんなが喜んで
くれる病院を作ろうとの想いを大切にし、常に地域精神科医療への貢献を微力ながら、心がけてまいりました。令
和3年2月に新病棟「中央総合棟」を建設したことが、個人病院としての最後の大きなプロジェクトとなりました。
　この度の医療法人化を契機に、法人としての公益性を重く受け止め、職員一人ひとりが責任をもち、患者さま、
地域のみなさまに信頼していただけるよう全職員で力を合わせて精進してまいりたいと存じます。医療体制の一
層の充実化を進め、より質の高い医療をご提供していく努力を怠ることなく、職員の医療知識・技術のさらなる向
上にも努めてまいります。
　80年以上の歴史がある精神科病院とはいえ、医療法人としては誕生したばかりです。よ
り良い医療機関として、社会の一員となれますよう、みなさまよりご指導ご鞭撻を賜ります
よう、お願い申し上げます。

ほうせいかい

京ケ峰岡田病院 岡田 庸男
理事長・院長医療法人芳精会



Kyogamine no Shiki 2022 Spring

病院TOPICS

当院では医療サービスのさらなる向上と、よりよい職場作りのために、職員
がテーマを設けて研究を行い、その研究結果を発表して院内で共有して
います。コロナ禍ということもあり、オンラインでの開催となりましたが「第19
回院内研究発表会」のご報告を掲載いたします。

院内研究発表会のご報告

今回の研究発表は、病棟から4題、栄養部から１題の発表でした。どの演題も、患者さまの治療や看護サービス向上を
考え、患者さま一人ひとりに合わせた日々の対応についての研究発表でした。

視聴した職員からは、「自身のことに置き換え、明日からの業務につなげていきたい」「さらに
詳しく聞きたい」「対面の発表だと、もっと発表者の思いが伝わったと思う」との感想が聞かれ
ました。次回は、コロナが収束し、活発な意見交換ができることを願っています。
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［発表演題］

No.

1

2

3

4

演　題

自発的な発語のない患者の意思表示支援を通して

5 新厨房での衛生管理

開放病棟における患者への関わり
～危険回避に関わる情報収集とは～

慢性期患者へのIADLへの一歩を目指して
～金銭自己管理を通して～

メタ認知トレーニング　やわらかあたま教室
～プログラム導入とスタッフの認知度の向上～

発表部署

葵２病棟

旧葵３・４病棟

中央４病棟

中央５病棟

栄養部

：2022年2月14日（月）
：看護部教育委員会・医療研修委員会
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行事報告

〒444 -0104　愛知県額田郡幸田町大字坂崎字石ノ塔8
TEL（０５６４）6２－1421　FAX（０５６４）6２－9338　
ホームページ www.kyogamine-okada.com

桜の蕾が膨らみ始めたころ、息子の好きな色が変わり、春の転園で必要な持ち物を揃えるのにあたふたしました。
息子が嬉しそうに選んだ持ち物に、元気で楽しく登園できますようにと、想いを込めて名前付けしています。
期待と不安が入り混じる春になりそうです。 広報委員　杉浦

編集後記

中央3階病棟　倉橋 竜規

（次号は外来の上田さんが担当します。よろしくお願いいたします。）

私は趣味として筋トレをしています。自宅で筋トレをして

おり、時間が空いた時には走ったりしています。無酸素

運動後に有酸素運動をすることで、脂肪燃焼の効果が

上がるそうです。今ではトレーニングをする前に比べ、

筋肉増加で体重が増え、体つきも良くなった気がしてい

ます。食事管理が難しく、今はそれが一番の課題です。

トレーニングをすると免疫力

がついて体調も崩しにくくな

り、脳が活発化しストレス解消

にも効果があるそうなので、

健康維持としてはたくさ

んの効果があります。

キックボクシングやトラ

ンポリンなど楽しくト

レーニングできる施設も

増えてきており、女性の

方でもトレーニングを

行っている人が増えています。ジムに行ったりしなくて

も、身体ひとつあれば手軽にどこでもトレーニングでき

るので、外出が難しい今の時期にはお勧めできます。

筋 ト レ

雨の予報を吹き飛ばすほど天気が良く、暑いくらいの陽
気でした。気持ちの良い青空の下で日向ぼっこするメン
バーもいました。最後に「だるまさんが転んだ！」をみんな
で行い、普段見られない様子を見ることができ、楽しい時
間となりました。来年はコロナウイルスが収まり、院外に
行けるといいなと思います。

デイケアお花見

■ 4月4日（月）
1月に開催予定でしたが延期とな
り、患者さん、職員の書初めと絵
葉書合計431点が京ケ峰ホール
にて展示されました。久しぶりに
筆を手にした方もおり、いろいろ
な力作を見ることができました。

新春書初め展覧会

■ 3月18日（金）～31日（木）

第17回 京ケ峰倶楽部展　 6月に開催予定の第17回京ケ峰倶楽部展に出展する作品を募集して
おります。今年のテーマは「夢」。絵画・書道・写真・手工芸・陶芸など、
出展をご希望の方は当院リハビリテーション部へご連絡ください。「作品募集のお知らせ」 夢

力作
勢揃い!

だるまさんが
転んだ！

おすす
め

おすす
め

おすす
め

おすす
め

コーナ
ー

コーナ
ー

コーナ
ー

コーナ
ー

医療法人芳精会

京ヶ峰岡田病院


